



Antwort zur Anfrage Nr. 2059/2020 der Freien Wähler im Stadtrat betreffend
Abstimmungen im Mainzer Stadtrat (FW)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**Wann wird der Bürgermeister zu dem in der Geschäftsordnung vorgesehenen Verfahren
"offene Abstimmung mit Handzeichen" zurückkehren?**

Die Abstimmungen im Stadtrat entsprechen der Geschäftsordnung. Es ist zum Zeitpunkt der jeweiligen Abstimmung zweifelsfrei erkennbar, wie welches Ratsmitglied über einen Tagesordnungspunkt abgestimmt bzw. sich seiner Stimme enthalten hat.

Mainz, 12. November 2020

gez.

Michael Ebling
Oberbürgermeister